

Asaga critica la propuesta del REA y dice que no es equilibrada

→ La Asociación de Agricultores y Ganaderos de Canarias (Asaga) lamenta que las propuestas de cambio aprobadas por el Consejo de Gobierno para modificar el REA “no sean equilibradas, ni justas y vayan en detrimento del sector ganadero”. Se entiende que con los cambios introducidos se vuelve a favorecer a la industria y a la importación de productos como la leche en polvo, en un momento tan sensible como el actual para la ganadería láctea, debido al fuerte incremento de los insumos ■

